



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

**Boletín electrónico**  
 Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

INFORME ALTERNATIVO  
 COSECODENI COSTA RICA

**gdi** Software a la medida  
 grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD EN INTERNET

**RACSA** Navegue de forma Segura

un-mundo.org  
 américa latina  
 Contraparte

**S A L**  
 SHINE A LIGHT

02/05/2011

## ARGENTINA: En Rawson condenaron a un abusador sexual a trabajo comunitario

**La pediatra capitalina, doctora Adriana Royer, se mostró contrariada por la grave situación que se observa en la capital provincial, que ve con perplejidad un aumento sostenido en la cantidad de casos de abuso sexual y violación a menores.**

Royer utilizó como ejemplo de la quietud de la Justicia para castigar los casos de delitos sexuales, el hecho que se registró hace unos años atrás cuando una nena fue abusada por un adulto en plena luz del día en Playa Unión y recibió como condena tareas comunitarias.

“Lamentablemente en este caso se libró una sentencia increíble ya que le dieron a esa persona como castigo trabajo comunitario. Tuvimos que hacer un trabajo de contención familiar muy importante”, admitió Royer. La especialista aseveró que “me indigna esta situación porque tenés ganas de ir a verla a la jueza, sentarla y decirle que ella libró esa sentencia pero el trabajo de recuperación de esa familia y de esa nena lo tenemos que hacer nosotros, por nuestros medios”.

Royer admitió que en ese caso que ocurrió hace unos años en Playa Unión cerca de las 17:00 horas, “esta persona aparentemente manoseó a otras dos nenas más que estaban jugando con mi paciente. Las otras familias no hicieron la denuncia”.

La pediatra capitalina indicó que Rawson “es una ciudad extremadamente violenta y que tiene muchos casos de abuso sexual y de violaciones, pero la comunidad de esos temas no quiere ni hablar”.

“A algunos médicos se los comió el sistema burocrático”

Royer afirmó que la postura que adoptó desde hace años de tratar esta problemática en la ciudad capital “hizo que marcara una gran diferencia con muchos otros colegas que sostienen que esos tipos de casos no les corresponden denunciar”.

“No puedo omitir decir lo que veo, porque hay una ley al respecto, pero a muchos de mis colegas se los comió el sistema burocrático. Están detrás de un escritorio y la pasan mejor, sin comprometerse”, denunció Royer. La especialista en Pediatría señaló que en Rawson “antiguamente no se denunciaban estos tipos de casos, se fue tapando durante mucho tiempo pero los casos siempre estuvieron”.

“El mayor problema que veo es que Rawson como ciudad no ofrece muchas alternativas pero si tiene una cárcel de máxima seguridad, en donde hay muchos violadores y abusadores sexuales que luego tienen salidas transitorias”, añadió.

El tremendo daño psicológico

La pediatra rawsense aseveró que la maquinaria judicial todavía no lograr darle una respuesta y una contención psicológica como corresponden a las víctimas de los pedófilos y violadores.

“Con la experiencia que tengo en tratar este tipo de casos puedo decir que en la Justicia a nadie le importa el daño psicológico de un chico. Igual en Madryn se registró una sentencia muy fuerte donde al padre de un chico al que violó le dieron 20 años de cárcel”, reconoció Royer.

Royer manifestó que la Justicia chubutense “deberá comenzar a trabajar en serio con esta problemática y a lograr con mayor celeridad la contención de los chicos abusados y de las familias de esos menores”.

Un caso estremecedor de un violador suelto

El pasado 25 de marzo se cometió un abuso sexual, con acceso carnal a una menor de 14 años en el Área 16 de Rawson, sin que hasta el momento la Policía del Chubut pueda dar con el paradero del violador.

Según consta en la investigación, la menor de 14 años participaba en un cumpleaños en el Área 16 de Rawson, cuando a la madrugada de ese 25 de marzo, sale afuera para fumar un cigarrillo y en esas circunstancias es interceptada por un desconocido que la reduce y presumiblemente abusa sexualmente de ella.

Buscar en el sitio

BUSCAR



Los testimonios de la menor indican que el sujeto habría utilizado una capucha y un cuello para tapar las facciones de su rostro y que solamente le habría podido ver sus ojos.

La Comisario Marcela Amado, Titular de la dependencia policial de la Mujer aseveró que “la denuncia la radicó el padre de la víctima, una menor de 14 años dos días después de ocurrido el hecho. En horas de la madrugada la joven estaba en un cumpleaños en el Área 16 cuando salió a hablar por celular y fue tomada por un hombre”.

“En tiempo que ella estuvo afuera hablando fue sorprendida por una persona de sexo masculino que la apartó del sitio en el que se encontraba para abusarla sexualmente. La tomó por la espalda accediéndola carnalmente”, informó la titular de la dependencia policial.

Asimismo, “hay características físicas que ella pudo llegar a brindar pero las está llevando a cabo la Brigada de Investigaciones para determinar quién fue el autor del hecho”.

“Se continuó la investigación pero se busca el resguardo de la víctima con el equipo de profesionales que trabaja con la familia a partir que se radica la denuncia”, agregó Amado.

<http://www.diariodemadryn.com/vernoti.php?ID=131379>

---

Se permite la reproducción de los contenidos de este sitio citando la fuente.  
Los contenidos de este sitio web están bajo una Licencia Creative Commons [Reconocimiento-NoComercial-SinObrasDerivadas 2.5](#).  
Sitio administrado con [Cyclope](#) de [Código Sur](#).